



Élevage

La production de volaille est en baisse par rapport à l'année dernière. En septembre, l'écart n'est que de 1 % mais en cumul annuel, la différence est de 3 %. La demande de cette viande reste soutenue mais la production française ne suit pas. Les importations reculent mais les exportations reculent beaucoup plus et le déficit de viandes de volaille atteint 150 000 tonnes pour les 8 premiers mois de 2019.

La situation est meilleure pour les œufs. En cumul annuel sur 9 mois, le nombre des poules pondeuses est en augmentation de 9,5 % sur un an et de 2 % par rapport à la moyenne 5 ans. Les prix sont en hausse de 16 %.

[EN SAVOIR PLUS](#)